



通信

HP 学校だより
R7. 6. 18
NO. 11
文責 伊藤美佳



さわやか集会

17日(火)のさわやか集会は、豊坂小学校の3つのキャラクターに関するクイズを集会委員会が出題してくれて、縦割り班で考え、答えました。3つのキャラクターは「とよっきー(左)」「トヨサカップくん(右)」「ビオウサ(中)」です。豊坂っ子にはおなじみのキャラクターですが、「ビオウサは男の子?女の子?どちらでもない?」というクイズにはみんな苦戦しました。3つのキャラクターが誕生して3年がたち、知っているつもりでしたが、まだまだ知らないことがあったと実感させられました。今回の集会で「ビオウサ」役をしていたのは、「ビオウサ」を誕生させた本人だったのも、とても興味深かったです。1年生の時に自分が誕生させたキャラクターを演じることができて、うれしかったことでしょう。



初めての手縫い

5年生から家庭科の勉強が始まります。そして、ついに「手縫い」の学習に入りました。まずは糸通しです。細い針の先の小さな穴に糸を通すことは至難の業です。それでもあきらめずにチャレンジしている子どもたちの姿を見ると、頼もしく感じました。その次は、「玉結び」です。指を上手に使って玉を作ります。それができると最難関の「玉どめ」です。テレビに映し出されたやり方の動画や先生のお手本を見たり、友達から教えてもらったりとあらゆる方法でなんとか習得しようとしている子どもたち。できて喜んでいる姿を見ると、もう少し教えてくれる人がたくさんいたら、もっと喜びも増えるのかなと考えてしまいました。



豊坂小学校では、学校ボランティアの募集をしています。子どもたちに手縫いの仕方を教えてあげるよと言ってくくださった方に、授業のお手伝いをお願いできたらと強く感じました。保護者、地域の皆さんで、ボランティアに応募してくださる方がありましたら、ぜひお願いしたいです。

アサガオの支柱たて

1年生のアサガオはぐんぐん伸びて地を這うようになりました。踏まれてつるが切れてしまうアサガオもあり、支柱をたててつるを守るようになりました。支柱をたてたり、アサガオを支柱に巻き付けたりしたことは、初めての体験でしょう。できなくて困っている子には、近くの子が助けに入っていました。アサガオを助ける思いやりの心が広がっていることがうれしかったです。たくさんの笑顔の花が咲きますように。

